



四国学院大学 香川西高等学校

日々善進
バレーボール新聞
12月号



発行日：2020.12.21

(2月に入り、かなり寒くなつたが、体調管理はしっかりできていますか? インフルエンザやコロナウイルスにかかるないうつに、手洗いをしっかりとし、健康で2021年を迎えるように。

春高予選を終えて

11月14日に高校生活最後の試合である春高予選がありました。結果は負けてしましましたが、内容の濃い試合になりました。今まで練習してきたことが全て出せたと思います。コロナウイルスが流行している中、大会が開催されるかどうかからではなくて練習をしていた時もありましたが、勝ち負けよりも一人一座員でコートに立てることが一番嬉しいかったです。私たちのために大会開催を決定して下さったバレー部関係者の方々、今まで一緒に支えて下さった先生、保護者の方々、本当にありがとうございました。

3年：河田 光琳

全国私立高等学校男サバーボル選手権大会 四国ブロック推薦選考大会

11月29日には徳島県の池田総合体育館で私立大会が行われました。この大会は、3月に東京で行われる全国私立大会(くわらバレー)の四国ブロック予選です。私たちは高知中央と対戦しました。前半戦はなかなか少し優勢で戦うことができましたが、セット後半は2点を取りきることができず、0-2で敗戦しました。

私立大会は春高に出場する4チームもりで、全国大会に出る4チームと私たちの差は何かたくさんあります。勝負所の戦い方は、2月の県新人の課題として、練習を積んでいます。

2年：田邊 彩夏

イルミネーション点灯式

11月20日にイルミネーション点灯式がありました。これは、毎年四国学院大学と連携して生徒会を中心とした校内を飾り付け、クリスマスを大祝いするイベントです。点灯後は、全員で讃美歌を歌いましたが、ITミカルライトでLEDに合わせて振り、会場全体が一つになりますました。このイルミネーション(21:00から毎日点灯されてるので時間が流れます)で毎年に来て下さるところもきれいであります。

1年：高橋 那南

クラスマッチ

12月10日、11日、14日の3日間にわたり校内にて学年別のクラスマッチが行われました。競技は男女混合ドッジボールでしたが、コロナウイルス感染予防もしつかりとし、1日目は1年生、2日目は2年生、3日目は3年生と分けて規模を縮小しての開催となりました。バレーボールは、各学年で優勝や準優勝などを高成績を残しました。このコロナ禍の中、クラスマッチを開催する決意を決定し、準備や進行を行ってくださいました先生方や生徒会の方々などに感謝の気持ちでいっぱいです。

また、クラスマッチを通して、クラスの絆や団結力もより深め、以上に感じましたし、何よりも全員で楽しかったのが本当に良かったと思います。

2年：藤田 乃和

大会結果報告

一全国私立高等学校男サバーボル選手権大会 四国ブロック推薦選考大会
1戦目：・四学唐川西0-2高知中央0

結果順位一 (女子)

1位：高知高校 (高知)

2位：松山東雲 (愛媛)

3位：高知中央 (高知)

Happy Birth Day!!

大名前：池本 胡桃 (117歳 < 34)

誕生日：12月 9日

好きな食べ物：お母さんのご飯

好きな芸能人：新垣結衣

お頼み：意見表示をしつかりとして、コートに必要な選手になることです。

バレー教室のお知らせ

1月18日(月) 19:00 ~

対象者 (小学生、中学生)

持り物 (ニコース、タオル、水筒)

たくさんのお参加をお待ちしております!!

読みで頂ありがとうございます!!

発行元：四国学院大学唐川西高校